



第2740地区 創立／1990年9月29日 認証／1990年10月22日

佐世保中央ロータリークラブ週報

会長：前田 真澄 / 副会長：川島 千鶴 / 幹事：香月 章彦



2022～2023年度クラブスローガン

Spiral Up by New Balance & Sensitivity

**集おう、そして共に成長しよう！
世界に1つの佐世保中央 RC なんだから**

週報編集 / 公共イメージ・会報委員会：田中 啓輔、福田 力、西村 浩輝、田代 博之、八重野 一洋、宮崎 正典、馬渡 圭一

本日の出席率 87.50%：会員数 50名・出席 31名・欠席 9名・出席規定免除会員 9名・ビジター 0名
前々回の修正出席率 88.80%：出席 32名・メークアップ 0名・出席規定免除会員 8名



会長挨拶 / 前田 真澄君



皆さん、こんにちは。世間ではシルバーウィークと呼ばれている9月17・18・19日、皆様どう過ごされましたでしょうか。あいにくの台風14号の九州直撃で予定されていた行事を中止したり或いは変更を余儀なくされた方もおられるのではないかと思います。

北海道に行かれたメンバー3組の方も帰りの便が欠航と成りもう一泊北海道に滞在しなければ成らなく成ったそうですが、でも皆さんの写った写真からは「仕方ないな」という反面、1日長く居れるのを喜んでいるようにも見えました。すごく立ち直りが早い方達です。また、大変だったと思いますが駐車場の竹細工のフェンスが倒れて止めていた車に倒れ掛かったりして無残な状態に成っておられるメンバーの方もおられます。謹んでお見舞い申し上げます。

先週香月幹事がお休みでしたが、その理由を言い忘れていましたのでお伝えします。北部税理士会と南部税理士会の合同での税理士会九州大会が長崎市内で行われ、香月幹事はそのお世話役として参加されたことに由ります。こちらも台風の中での開催とあって多少苦労されながらも成功裏に済ませたと聞いております。ご苦労様でした。

ロータリー活動に関しましてですが、皆様のご自宅に10月13日第二木曜日に開催されます創立32周年記念例会のご案内が届いているかと存じますが、今回は来賓の方はお招きせず、会員と奥様に限定させていただき開催したいと存じます。また会員の会費ですが本年度今日までに4回例会を臨時休会しております。その例会費2回分相当の3,000円をクラブより例会休会還元として創立記念例会の会員会費に充当させていただき、例年10,000円の会費を7,000円に設定させて頂いております。ですから、食事、その他

のサービス面は質を落とすことなく10,000円会費の時と変わりませんのでご安心下さい。残り2回分も適宜タイミングを見て還元させて頂くか、或いはクラブと会員の皆様にとって有意義な活動と判断される事に当てさせて頂くか今後の理事会で協議していきたいと思います。

また、一昨日、昨日と親睦例会活動委員会と社会奉仕委員会が懇親会を併設した委員会を開催して頂きました。久しぶりの正規の委員会とあってクラブの活性化や事業の充実性は、この委員会の役割が重要と感じました。委員会を通してその事業計画もさることながら、会員同士のコミュニケーションや相互理解、認識が生まれ、それが事業やクラブ全体の活動にプラスαの躍動感をもたらすものと思います。日頃会話の機会が少ない昨年の入会会員や新入会員の皆さんとの話も出来、私としては非常に有意義な委員会でした。例会においてもそういう個性豊かな会員の卓話をご披露して頂くことを香月幹事と話をさせて頂いておりますので、皆様、こうご期待ということで会長挨拶といたします。

Report

幹事報告 / 香月 章彦君

1. 例会変更・休会

*ハウステンボス佐世保ロータリークラブ

10月7日（金）19:00～

アルカス S A S E B O ※音楽鑑賞例会のため

10月25日（火）18:00～

ホテルヨーロッパ レンブラントサロン

※夜例会のため

2. 来信

■ガバナー事務所

・「コーディネーターニュース」10月号送付

■佐世保北ロータリークラブ

・事務局執務時間について

月・金曜日のみ 時間10:00～15:00



ニコニコボックス

前田 真澄会長・川島 千鶴副会長・香月 章彦幹事

本日は奉仕プロジェクト、社会奉仕委員会によるクラブフォーラムとなっております。先日のロータリー奉仕デーにおいてシーフェス会場の清掃活動を行いました。参加いただいた方は大変お疲れ様でした。卓話では吉野委員長よりロータリーの社会奉仕について熱く語っていただきたいと思います。本日も最後までどうぞよろしくお願ひいたします。

牛島 義亮君

先週クロネコで配達中になくなかった高級ゴルフシューズ、私の執念で幾度となく探してもらいやっと先日発見されました。「あきらめた時が試合終了」と恩師に言われていた事を思い出す事ができたのでニコニコします。

香月 章彦君・芥川 圭一郎君

今夜、夜直しパーティー18時夜店公園集合で楽しんでください。よろしくお願ひします。

稻次 賢一君

先週台風が来ました。停電や風の被害が多く発生しましたが、新築物件の方には被害がありませんでした。橋口君の保険を使わずに済みましたのでニコニコします。

山口 裕之君

明後日9月24日は息子の結婚式となりました。コロナ禍の為、親族のみの結婚式としました。2年前の娘の結婚式はコロナ禍真っ只中だったので式を中止に・・・娘の花嫁姿が見れなかつたのが残念でなりません。年頃の子ども達が可哀想です。早くコロナが終息する事を願います。

松尾 啓一君・牟田 久美子君

鉄工屋の松尾と花屋の牟田です！先週の例会では、貴重なお時間の中、新入会員卓話をさせていただきました。出来る限り、活動に参加して、早く皆さんにじめるように頑張って参りますので今後共よろしくお願ひいたします。

本日の合計	12,000円
本年度の累計	280,000円



本日の卓話

◆第2回クラブフォーラム◆ 奉仕プロジェクト委員会・社会奉仕委員会

吉野 英樹 委員長

本日は社会奉仕委員会クラブフォーラムです。社会奉仕について私自身も興味があり、若い新入会員も増えてきたので、もう一度振り返ってみましょう。

それでは、ロータリーの歴史



から見ていきましょう。1905年明治38年日本では1月2日旅順要塞が陥落し、日本海でバルチック艦隊を撃破すべく準備をしていた頃の2月23日、ポールハリスは友人3名とともにイリノイ州シカゴのハリスの事務所に参集しました。メンバーはガスター・バスロー、ハイラム・ショーレー、シルベスター・シールとハリスの4名。当時アメリカは世界一の工業国としてパクス・ブリタニカ時代の次を見据えるような勢いででしたが、だましだまされの有象無象の世界だったらしく、信頼できる仲間とのビジネスによりともに栄えようという考えで集まつたそうです。即ち、親睦によるビジネスの成長を目指していました。この時に競争相手を排除する「一業一会員制の原則」を決め、次いで、3月23日、シカゴ・クラブの創立総会において、「規則的例会出席の原則」を採択しました。メンバーの職業は年表のとおりです。初めは親睦と相互扶助の集まりでしたが、エゴイズムとの批判もあり、この親睦の力を世のためにという考え方から、1907年アーサーフレデリック・シェルドンにより「奉仕の理想」が開発され、同時にクラブの全米への拡大へと進みました。1909年には初めての社会奉仕としてシカゴに公衆トイレが設置されました。翌1910年には、クラブ数も増え、全米ロータリークラブ連合会が発足しハリスが初代会長に就任しました。

その後、カナダ、イギリス、アイルランドとロータリーの輪は広がり、1912年国際ロータリークラブ連合会へと改称。このあたりで社会奉仕活動とはという内容が顕在化したと言われています。具体的には身体障害者団体への寄付とか。そしてアメリカで禁酒法ができた1920年、日本は東京ロータリークラブが発足、1922年に国際ロータリーへと拡大してきました。翌1923年、日本では関東大震災が起き、多大な援助をいただいたそうです。また、この年にいわゆる「決議23-34」が採択されました。内容はロータリーの綱領に基づくすべての実践活動に対する指針であると同時に、ロータリーの二つの奉仕理念をロータリー哲学として確定したものとなってます。詳しい内容はマイロータリーなどで確認していただけたらと思います。

その後は4つのテストが1932年に出来上がったり、その後のトピックもありますが、社会奉仕活動は一貫して行われてきたものと思います。

そして我が佐世保中央ロータリークラブの社会奉仕活動の取組について、市民交流会は裏面の年表のとおりです。「継続するもの」と「年度の色」とどう折り合いを付けるのか。悩むところではありますが、我々の主たる事業です。これから委員会を重ねて作り上げていきますので、ご協力よろしくお願ひします。



SAA：筒井 琢磨君
次回例会 9月29日 12:30~